
Borkenkäfer sind eine Gruppe von .

Die meisten Borkenkäfer fressen sich von außen durch

die Rinde eines .

Dort legt das Weibchen seine Eier ab.

Daraus werden die .

Daraus gibt es neue Borkenkäfer. Die  iegen dann auf einen anderen Baum.

 gehören zum Wald.

Sie bauen tote Bäume ab, damit daraus neuer Humus werden kann.

Wenn sie in  auftreten, sterben a&e Bäume ab.

Dann rechnet sie der Mensch zu den .

Es gibt auf der ganzen Welt etwa sechs tausend Arten von Borkenkäfern.

Sie sind braun oder schwarz. An ihrem  sieht man von oben drei Teile:

Die beiden Deck ügel und den Halsschild. Das sind eine Art  zum Schutz.

Unter dem Halsschild verbirgt sich der Kopf.

Bei uns gibt es fast nur eine besondere

 des Borkenkäfers.

Er trägt den Namen Buchdrucker. Er wird nur etwa einen halben  lang.

Der Name kommt daher: Die Larven graben Gänge unter der Rinde. Wenn man die

 vom Baum löst, entdeckt man ein Muster.

Es sieht aus wie die Platten, mit denen man früher beim  arbeitete.
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	Aufgabenstellung: 1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code oder lass deinen Text
    von einer erwachsenen Person kontrollieren!
3. Schreibe den ganzen Text noch einmal ohne
    Fehler in dein Heft ab!


